



Benoit QUIGNON est nommé Directeur Général de SNCF Immobilier

Guillaume Pepy, Président de SNCF et Jacques Rapoport, Président de SNCF Réseau, ont nommé Benoît Quignon, 57 ans, directeur général de SNCF Immobilier à compter du 1er février 2016. Diplômé de HEC et ancien élève de l'IEP Paris, il était Directeur Général des Services de la Ville de Lyon et de la Communauté Urbaine de Lyon depuis 2011, poste qu'il a également occupé de 2001 à 2009.

De 2009 à 2011, il a été Directeur général du groupe Logement Français après avoir occupé le poste de Directeur Général des Services du Conseil général de l'Aisne de 1998 à 2001. De 1986 à 1998, il a travaillé au sein du Groupe Caisse des Dépôts & Consignations comme chef du service de l'Habitat de la Direction régionale puis comme Directeur régional Basse – Normandie et enfin comme Directeur régional Aquitaine. De 1982 à 1986, il a été Secrétaire général adjoint de la Ville de Chartres après avoir occupé cette même fonction pour la ville de Bouguenais de 1981 à 1982. De 1980 à 1981, il a été assistant parlementaire de M. Autain, député de Loire Atlantique.

C'est un homme rompu à la fois aux complexités institutionnelles et aux dossiers spécifiques de l'habitat, du logement et du financement de projets urbains. Benoit Quignon succède à Sophie Boissard, appelée à rejoindre le groupe Korian en tant que Directrice générale en février 2016.